



Déclaration de ParlAmericas sur la situation en Haïti

OTTAWA (CANADA), le 7 mars 2024 – ParlAmericas exprime sa profonde préoccupation face à la détérioration continue de la situation sécuritaire et humanitaire en Haïti.

ParlAmericas condamne fermement la violence continue perpétrée par des gangs criminels contre le peuple haïtien. Il s'agit notamment de meurtres, d'enlèvements et de violences sexuelles qui sont continuellement documentés par les Nations Unies, ainsi que par la presse et la société civile haïtiennes. L'évasion de deux prisons de Port-au-Prince en début de semaine par des gangs criminels et leurs tentatives de s'emparer de l'aéroport de la capitale s'ajoutent à une liste d'attaques contre d'autres institutions et infrastructures de l'État, notamment des hôpitaux, des écoles, des commissariats de police et des tribunaux. Ces atteintes à la dignité humaine et à la primauté du droit compromettent les conditions permettant au pays de répondre aux besoins fondamentaux de la population et de rétablir l'ordre constitutionnel.

Haïti est sans parlement élu depuis le 9 janvier 2023, suite à l'expiration des mandats des dix derniers sénateurs à cette date.

Face à cette crise humanitaire, ParlAmericas continue d'encourager la communauté internationale à travailler avec le peuple haïtien à l'instauration de la paix et de la stabilité et à la recherche de solutions démocratiques.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.